

Conseil Communal des Jeunes du 18 février 2020

Présents : Gabriel Servouze, Margaux Soury Raphael Martinière, Valentin Audet Anouk De Carvalho Sylvain Feuillade Béatrice Vanneste

Excusés Tobias De Carvalho Mathéo Vliaud Emelyne Texereau

Boîte à idées

Validation de l'acquisition d'une boîte aux lettres fixée sur le perron de la mairie de couleur blanche protégée par une casquette

Demander le type de peinture pour les lettres à Benoît. Quelles fixations envisagées ? Benoît

Les lettres seront faites en amidon de maîs.

Disponibilités pour réaliser les lettres au FABLAB 22 février, 14 mars, 21 mars

Boite à dons

Le constat : boîte à dons sert de déchetterie. Nécessité d'évolution. L'idée la boite à dons est « sur pilotis » empêcher de déposer des éléments au sol et générer de la saleté. Les objets déposés seraient mieux protégés. Sur les côtés de petites ouvertures pour éclaircir l'intérieur.

Les élus restent sur le principe de la boîte à dons

Peindre l'intérieur : couche d'accroche et peinture. Les poteaux restent en noir, et le « vert POP »

Les employés municipaux effectuent les travaux nécessaires à savoir enlever les planches pour la fin des vacances de février.

Maggy Bassez s'occupe des peintures et des combinaisons

Le Conseil Communal des Jeunes prendra en charge la réalisation de la peinture

Parcours Santé (budget 6000 euro)

Le CCJ valide la proposition des lieux : chemin du broussa et chemin de la promenade.

Possibilité de poser 7,8 éléments Maggy Bassez fera une proposition d'aménagement suivant les largeurs et le site pour le **prochain CCJ du 12 mars**